1952 · SAMIRENSEN

Schützenclub 1952 Sandershausen e.V.

www.schuetzenclub-sandershausen.de

Neues Königshaus 2019/2020 regiert den Schützenclub 1952 Sandershausen e.V.

Wie jedes Jahr verbanden wir unser Stiftungsfest mit der Proklamation eines neuen Königshauses für 1 Jahr.

Ein zünftiges Einstiegsessen, Ehrungen und das Ausschießen mit Proklamation des neuen Königshauses waren die wesentlichsten Programmpunkte der Feierlichkeiten. Zuvor war eine Liste für die Essensanmeldungen im Schützenhaus ausgelegt worden. Diese füllte sich jedoch erst auf dem letzten Drücker, so dass beinahe das gemeinsame Einstiegsessen ausgefallen wäre. Zu unserer Freude blieb im Vereinshaus jedoch kein Platz unbesetzt.

Vor dem Essen rief unsere Sportleiterin Ute Eckl die Mitglieder zum Königsschuss auf. Jeder durfte 2 Probeschüsse abgeben, die er sehen konnte, der 3. Schuss wurde dem Schützen nicht angezeigt, dieser gilt als sogenannter "Königsschuss". In diesem Jahr konnte Ute wieder einen weiteren Teilnehmerrekord melden!

Die Trefferquoten, die beim Probeschießen zu erkennen waren, ließen sehr zu wünschen übrig. Eine Prognose über das neue Königshaus war aufgrund der Schussbilder unmöglich vorherzusagen. Das beflügelte aber die Spannung.

Pünktlich um 19 Uhr wurde unser Essen angeliefert und das Buffet vorbereitet. Unser 2. Vorsitzender Jürgen Schalles und 1. Vorsitzender Reiner Weidemann begrüßten die Gäste und wünschten allen einen schönen Verlauf unseres Festes.



2. Vorsitzender Jürgen Schalles, 1. Vorsitzender Reiner Weidemann

Alle hatten relativ schnell ihr Essen geholt und genossen, so dass unser Küchenteam und viele Helfer im Gastraum mit dem Aufräumen und Abwaschen sehr schnell fertig geworden sind.



v. I. Silke Dammann-Bethge, Bruni Schell, Gitta Weidemann, Petra Hill, Susanne Walpert

Unser 1. Vorsitzender Reiner Weidemann übernahm nun die Ehrung unserer Jubilare.

Jubilare (nur Anwesende):

Helmut Gild: 25 Jahre Vereinszugehörigkeit
Gerhard Drönner: 25 Jahre Vereinszugehörigkeit
Bernd Siebert: 25 Jahre Vereinszugehörigkeit
Bernd Schultze: 40 Jahre Vereinszugehörigkeit
Bernd Schultze: 50 Jahre Deutscher Schützenbund

Bei der Ehrung von **Bernd Schultze** hielt unser Schlichter und langjähriges Schützenmitglied Willi Mildner die Laudatio-Rede. Wie kein anderer zeigte er die Verdienste von ihm um den Verein auf und bedankte sich bei ihm herzlich im Namen des

Vereins.



Ehrung Bernd Schultze (vorne rechts)

Dann endlich war es soweit. Das alte Königshaus musste Abschied nehmen, um dem neuen Platz zu machen. Nach der Reihe mussten nun Königinnen und Könige ihre Insignien abgeben.

Mit großer Spannung wurde auf die Verkündung des neuen Königshauses hin gefiebert. Schließlich war ja das Teilnehmerfeld sehr groß gewesen. Souverän führte Ute Eckl unter Mithilfe von Reiner Weidemann durch die Proklamation.

Aber welche Überraschung, oder doch nicht? Das alte Königspaar ist auch wieder das neue! Königin Gitta und König Sebastian regieren auch 2020!



Königshaus 2019/2020:

v.l.v.: 2. Prinzessin Christiane Otto, Königin Gitta Weidemann, 1. Prinzessin Paulina Thieme, v.l.h.: 2. Junker Jan Eckl, 2. Ritter Gerhard Drönner, König Sebastian Sieber, Jugendkönig Maik Ottmers, 1. Ritter Marc Thieme, 1. Junker Lukas Wiegand

Im Anschluss bedankte sich Reiner Weidemann mit einem Blumenstrauß bei Ute Eckl für die hervorragende Betreuung des Königsschießens und die Leitung durch die Proklamationszeremonie.



Sportleiterin Ute Eckl mit dem 1. Vorsitzenden

Danach blieben noch viele zusammen und ließen den Abend bei angeregten Gesprächen gemütlich ausklingen.

Wir bedanken uns bei allen Organisatorinnen und Organisatoren, den vielen Helferinnen und Helfern und dem Vergnügungsausschuss für ein schönes, gelungenes Fest und freuen uns auf unser nächstes Stiftungsfest mit Königsfeier in 2020!

Haben wir Ihr Interesse für mehr Informationen geweckt? Dann besuchen Sie unsere Homepage: **www.schuetzenclub-sandershausen.de**.